



1/28 避難訓練実施



火災を想定した避難訓練を実施しました。水海道消防署北出張所から消防士の方に来ていただき、教職員は通報訓練、児童は水消火器を使った消火訓練を行いました。最後に教室に戻って、消防庁の動画を視聴しました。

2/4 情報モラル教室



ICT支援員さんによる「情報モラル教室」を、1・2・5・6年生で行いました。情報モラル標語やクイズを使いながら、インターネットやSNSを利用するときの危険性を学びました。

◆2024総理大臣賞標語

親の愛 フィルタリング ふと気づく
中傷に 大中小は ないでしょう

2/4 アサーショントレーニング (3・4年)

スクールカウンセラー鈴木先生によるトレーニングを行いました。

アサーション (assertion) とは、**自分も相手も大事にして、主張はしっかり行うものの、相手は傷つけない、絶妙なコミュニケーション方法**です。相手の主張を否定したり、自身の主張を無理に押し付けたりするのではなく、お互いの意見を尊重し、より良い結論に導きます。



集団の中で過ごしている児童達は、もめたり喧嘩になったりすることがあります。じっくり話を聞くと、お互いに自分の気持ちを上手に伝えることができなかったことが原因であることがよくあります。コミュニケーション能力を高めていくことは、学習や生活に役立ちます。相手の気持ちを考えながら自分の意見を上手に伝えられるようになって欲しいです。

2/2 五箇地区子ども会育成会「子どもフェスティバル」



五箇公民館で「子どもフェスティバル」が開催されました。あいにくの雨模様でしたが、ゲームや昔遊び、もの作りなど楽しかったそうです。



令和6年度五箇小学校キャッチフレーズ

笑顔あふれる五箇小学校・みんなで創る う〜んと 自慢の学校